



西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校
平成19年7月11日 第21号
発行者 校長 吾妻 敦

www.nishibukuro2-e.fks.ed.jp/ E-mail:school@nishibukuro2-e.fks.ed.jp



交通事故防止へ向けて

保護者の皆様もご存じのとおり、先週3日(火)、市内の小学校4年生児童が自転車で横断歩道を横断中、車にはねられて怪我を負うという重大な交通事故が発生しました。

本校では、今回の件を受けて、各学年の子どもたちの発達段階に応じて、以下の4点について指導を行いました。各家庭におかれましても、交通事故を防止するために、お子さんと話し合ってくださいようお願いいたします。

- ① 徒歩・自転車を問わず、「飛び出し」は命に関わる、絶対にしてはいけない行為であること。
- ② 交差点を横断する際には、信号機や横断歩道があっても、一旦止まって左右を確認した上で横断すること。
- ③ 交通ルールを守り、信号や標識に従って歩行したり、自転車を運転したりすること。
- ④ 自転車を運転する際には、周りの状況を十分に把握するとともに、時間的な余裕を持って、スピードを出しすぎないこと。

須賀川警察署の報告によると、全体的に交通事故が減少する中で、須賀川警察署管内においては、増加傾向に歯止めがかからない状況(6月末現在、小・中・高校生の自転車での交通事故は昨年度比210%増)にあるそうです。

ご家庭におかれましても、お子さんに対して交通事故には十分注意するよう声をかけていただきますようお願いいたします。

花の苗配布について

先週6日(金)に行われました第2回授業参観の折にもお話しいたしましたが、今年度も子ども達を中心となって種から育てた花の苗が、各学年の花壇においてすくすくと生長しております。

とりわけ今年度は苗の生長がよく、花壇やプランター・鉢等に植えることのできなかった苗がたくさんあり、昨日、希望する子ども達に苗を配布し、各家庭において育ててもらおうこととしました。

花の栽培活動をはじめ、本校がこれまで取り組んできた緑化活動は、子ども達の自然に対する愛護精神を育むことは勿論のこと、優しさや思いやりといった豊かな心を育むうえでも大変有意義な活動であるのではないかと感じています。是非、子ども達が持ち帰った花の苗を、各家庭におかれましても親子で大切に育てていただければと思います。



是非、子ども達が持ち帰った花の苗を、各家庭におかれましても親子で大切に育てていただければと思います。